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ecole_andre_piolat@csf.bc.ca 
Tel : 604-980-6040 

Questions pour l’APE ? 

Général : APE_Piolat@yahoo.com 
Repas chauds

Bonjour
ÉVÈNEMENTS À VENIR / EVENTS TO COME

JANVIER/JANUARY

15-16 


16


17


18


17 - 20


22


23


Ateliers Yess-Tess (6 à 12e année)

Première leçon de ski à Grouse Mountain


Sortie raquettes à Grouse Mountain (classe de Mme Gingras)


Livraison poires et lait 


Littératie française 12 année 


Première rencontre du programme Tiens-moi la main j’embarque ! (Pour les 
élèves de 4 ans qui commenceront la maternelle à Piolat en septembre) 


Deuxième leçon de ski à Grouse

Réunion de l’APÉ


Sortie patinoire classe de M. François


mailto:ecole_andre_piolat@csf.bc.ca
mailto:APE_Piolat@yahoo.com
mailto:APE_Piolat@yahoo.com
mailto:aphotlunch@gmail.com
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Ecole Andre-Piolat,  
 
Dear Parents, 
 
We are excited to inform you that the FC Faly Soccer Program is now open to boys and girls! This program will take 
place once a week on Thursday, starAng from January 11th unAl March 15th. 
We encourage you to take advantage of this fantasAc opportunity for your child to engage in a fun and recreaAonal 
soccer program. 
The program will start from 2.55pm to 4.30pm. The pick will be at the back door of the gym at 4.40pm.  
 To secure a spot for your child, please register by the deadline of January 19th, 2024. You can find the registraAon 
link : https://go.teamsnap.com/forms/409942 
The age groups for the program are as follows: 
2017 to 2014 
Please ensure that your child wears weather-appropriate soccer clothes and brings a water boRle to each session. 
Comfortable sportswear, and shin guards are recommended. 
If you have any quesAons, feel free to contact us. We look forward to having your child join us! 
 
Thank you, 
 
 
Chers parents, 
 
Nous sommes ravis de vous informer que le programme de soccer FC Faly est désormais ouvert aux garçons et aux 
filles ! Ce programme aura lieu une fois par semaine le jeudi, à parAr du 11 janvier jusqu'au 15 mars. 
Nous vous encourageons à profiter de ceRe fantasAque opportunité pour que votre enfant puisse parAciper à un 
programme de soccer amusant et récréaAf. 
Les séances auront lieu de 14h55 à 16h30. La sorAe se fera par la porte arrière du gymnase à 16h40. 
Pour réserver une place pour votre enfant, veuillez-vous inscrire avant la date limite du 19 janvier 2024. Vous 
pouvez trouver le lien d'inscripAon https://go.teamsnap.com/forms/409942 
Les groupes d'âge pour le programme sont les suivants : 
2017 à 2014  
Veuillez-vous assurer que votre enfant porte des vêtements appropriés à la météo pour le soccer et apporte une 
bouteille d'eau lors de chaque séance. Des vêtements de sport confortables et des protège-Abias sont 
recommandés. 
Si vous avez des quesAons, n'hésitez pas à nous contacter. Nous sommes impaAents d'accueillir votre enfant parmi 
nous ! 
 
Merci, 
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